

Herren 75, Sommer 2021- Regionalliga

Geimpft in die höchste deutsche Klasse

Tennis: Herren 75 des TuS Ende sehen sich gegen Ex-Profis als krasser Außenseiter. Im Vorjahr nicht angetreten

Von Axel Gaiser

Auszug WP, 04.05.2021

Herdecke. In der höchsten deutschen Spielklasse hätten sie schon im Vorjahr antreten können. Doch die Tennis-Herren 75 des TuS Ende, 2019 aufgestiegen, verzichteten im Frühjahr 2020 auf den Start in der Regionalliga. Wie fast alle anderen Mannschaften, ein Spielbetrieb kam nach dem ersten Corona-Lockdown in der ältesten Senioren-Liga so nicht zustande. Ein Jahr später sieht das anders aus, Anfang Juni wollen die Ender aufschlagen. „Wenn wir alle geimpft sind, werden wir antreten“, sagt Mannschaftsführer Wolfgang Stoffers: „Eine Regionalliga-Mannschaft hatte der TuS Ende ja noch nie.“

„Eine Regionalliga-Mannschaft hatte der TuS Ende ja noch nie.“

Wolfgang Stoffers, Mannschaftsverantwortlicher der Regionalliga-Herren 75 des TuS Ende

Training steht regelmäßig an, seit der Öffnung der Plätze Anfang April treffen sich die Herren 75 des TuS Ende dreimal wöchentlich zum Einzelspiel auf der Anlage am Kalkheck. Auf den Saisonstart – eigentlich für den Mittwoch dieser Woche vorgesehen, aktuell in den Juni verschoben – bereiten sie sich akribisch vor, wichtig sind dafür aber auch noch andere Termine. Am 1. Juni wird auch das letzte Teammitglied seine zweite Corona-Schutzimpfung erhalten, dann sehen sich die Ender Senioren für die nach momentaner Planung tags darauf mit dem Auswärtsspiel beim TV Espelkamp-Mittwald beginnende Saison gerüstet. „Im vorigen Jahr war uns



Die Herren 75 des TuS Ende treten in der Regionalliga an. Unser Bild zeigt Rolf Büteführ, Helmut Sobek, Klaus Reutter, Mannschaftsführer Wolfgang Stoffers, Günter Sturm, Volker Wienold, Walter Dürr, Hermann Nesges und Abteilungsleiter Heinz Görsmeier (von links).

FOTO: AXEL GAISER



Günter Sturm (links), Hermann Nesges und ihre Teamkollegen trainieren regelmäßig für den Saisonstart.

FOTO: AXEL GAISER

Neun Spieler gemeldet

Mit folgender Aufstellung will der **TuS Ende** in die Saison der **Tennis-Regionalliga West** bei den Herren 75, Gruppe A, gehen: 1. Wolfgang Stoffers, 2. Walter Dürr, 3. Günter Sturm, 4. Volker Wienold, 5. Helmut Sobek, 6. Hermann Nesges, 7. Klaus Reutter, 8. Rolf Bütefür, 9. Karl-Heinz Brandenstein.

Gespielt wird in der Regionalliga der Herren 75 immer mitt-

wochs um 13 Uhr, nach aktuellem Plan soll es nicht vor dem 2. Juni losgehen. Die **End- und Abstiegsrunde** ist für den August vorgesehen.

In der **Parallelstaffel B** der Tennis-Regionalliga West der Herren 75 treten TC BW Meckenheim, Rheydter TV SW, DSD Düsseldorf, Stadtwald Hilden und die zweite Mannschaft des TV Espelkamp-Mittwald II an.